

Communication animale :

La communication animale, aussi appelée communication intuitive ou encore télépathique consiste à se connecter à l'âme d'un animal, c'est une connexion télépathique qui permet de communiquer avec les animaux.

L'animal peut alors exprimer ce qu'il a sur le coeur, le positif comme le négatif, c'est un merveilleux moyen de communiquer avec lui en lui donnant « la parole ».

Il n'existe malheureusement pas encore de formation reconnue par l'Etat, cependant j'ai été formée auprès de Sylvie Alliaume de « [Ecoule animale](#) » et j'ai effectué déjà de nombreuses connexions qui ont permis de conduire à un mieux être pour les animaux et leurs gardiens.

Je continue de me former/travailler sur moi régulièrement car la communication animale demande beaucoup d'entraînement et un fort lâcher prise, afin de pouvoir recevoir au mieux les messages de l'âme de l'animal auquel on se connecte.

Une communication peut se faire aussi bien à distance qu'en présentiel, cela ne change rien à la puissance du lien établi, l'énergie n'ayant pas de « frontière » 🤔

Elle est très utile pour :

- Un changement brutal de comportement (agressivité soudaine, problèmes de propreté etc)
- Un déménagement afin de rassurer l'animal.
- Des problèmes de cohabitation avec d'autres animaux.
- Transmettre des messages de bienveillance.
- En cas d'absence, de départ en vacances (rassurer l'animal)
- Une fin de vie (accompagnement de l'animal, euthanasie)
- Maladie (soulager les maux)

Et encore plein d'autre raison d'entrer en communication avec votre(vos) petits protégés 😊

ATTENTION : la communication animal ne sert en aucun cas à donner des ordres à un animal ni à substituer une visite chez le vétérinaire en cas de maladie grave.

Avant de me soumettre votre problématique, assurez-vous que votre animal n'a aucune pathologie/maladie en faisant un contrôle vétérinaire au préalable.

Ma façon de travailler pour entrer en communication avec votre animal :

Il vous suffit de m'envoyer une photo de votre animal avec l'âge (approximatif) et son prénom ainsi que quelques questions que vous aimeriez lui poser (pas plus de 4 questions à la fois).

Je me connecterai à l'animal en fonction de mon planning, (Je vous préviens de l'heure approximative), j'effectue la connexion puis j'écris le compte rendu.

Nous convenons ensuite d'un RDV téléphonique (c'est moi qui vous rappelle en fonction de nos disponibilités respectives) afin d'échanger à propos des informations captées pendant la connexion avec votre animal et je vous envoie le compte rendu par écrit à la fin de cet échange.

La communication animale est un travail d'équipe, je suis une sorte de traductrice de l'âme et mon but est de ramener l'harmonie entre vous et votre animal, il ne faut pas tout attendre de lui, vous avez votre « part » à faire en écoutant et étant ouvert à ce qu'il va vous dire et en appliquant les conseils que je peux vous donner.

Je ne fais pas de communication avec les animaux décédés et disparus.